

Doce entidades y ayuntamientos reciben ayudas para los parques empresariales

LA VERDAD

MURCIA. La Consejería de Empresa, Empleo y Economía Social, a través del Info, ha aprobado ayudas por valor de 900.000 euros para que doce entidades y consistorios realicen obras de rehabilitación y mejora de parques empresariales, incentivando una inversión de 1,7 millones de euros. Esta convocatoria es la cuarta desde que se puso en marcha la línea, que ha movilizado ya más de 6,5 millones en inversiones para la mejora del suelo industrial», señaló la consejera Marisa López Aragón. El objetivo es impulsar la mejora funcional y la dotación de equipamientos para el desarrollo adecuado de las actividades empresariales en los polígonos. Entre las acciones subvencionables se encuentran las actuaciones de rehabilitación de la urbanización y la ejecución de equipamientos destinados a prestar servicios adicionales de valor añadido de uso común o compartido.

Las entidades beneficiarias en esta última convocatoria son Asepio Trade Point, en Alcantarilla; la Comunidad de Propietarios Base 2000 San Martín, en Lorquí; la Entidad del Polígono Industrial Cabezo Beaza y la Entidad Urbanística de Colaboración P.I. Los Camachos en Cartagena; la Sociedad Urbanística Albudeite; la Sociedad Anónima de Promoción y Equipamiento de Suelo de Lorca (Saprelorca), y los ayuntamientos de Abanilla, Murcia, Cieza, Cehegín, Santomera y Blanca.



Santiago Navarro y Antonio Jiménez, en la rueda de prensa previa a la asamblea de delegados. G. CARRIÓN / AGM

UGT y CC OO se movilizan para exigir la jornada de 37,5 horas

Los sindicatos reúnen a sus delegados en Murcia de cara a la manifestación del 4 de marzo en Barcelona e impulsan una campaña en las empresas

ZENÓN GUILLÉN

MURCIA. UGT y CC OO han comenzado a movilizar a sus bases en la Región de Murcia, al igual que sucederá en el resto del país, para instar al Gobierno central y a todas las fuerzas políticas para que se acelere la aprobación de la jornada laboral de 37,5 horas. Sus líderes en la Comunidad, Antonio Jiménez y Santiago Navarro, respectivamente, se dirigieron ayer a sus delegados en asamblea para

informarles de las acciones que se van a llevar a cabo de inmediato para exigir su aprobación y puesta en marcha «sin más dilación».

Una manifestación a nivel nacional, el 4 de marzo en Barcelona, marcará el pistoletazo de salida de la campaña en favor de la nueva reducción de jornada. Y será en la capital catalana «porque queremos así ayudar a Junts a tomar la decisión correcta», expresó el líder regional de CC OO.

Una cita en la que participará una amplia delegación murciana, y que se podría ver reforzada después con nuevas iniciativas en el ámbito autonómico. Mientras tanto, también se van a desarrollar campañas informativas en las empresas para concienciar sobre las ventajas de una medida que sos-

tienen beneficiará a unos 350.000 trabajadores en la Comunidad.

«Porque con esta medida histórica la productividad va a crecer», señala el máximo representante de UGT, por lo que instan a que se apruebe la norma «lo más rápidamente posible». Jiménez recordó que con el acuerdo en la Administración regional ya se aplica con éxito. Asimismo, Navarro apuntó que este cambio se acompañará de un control horario más

Los líderes de ambas organizaciones urgen a Croem a impulsar la negociación de los convenios bloqueados

efectivo que permitirá poner coto al problema de reconocimiento de las horas extraordinarias.

El secretario general ugetista hizo hincapié en que «confiamos en que haya interés y raciocinio» para que pueda llevarse a cabo esta reducción sustancial que «este país se ha ganado a pulso», y que se hagan desde el entendimiento, «y si hace falta y si es necesario que haya ayudas públicas, o un periodo transitorio más amplio para que pueda implantarse». Por su parte, el dirigente de Comisiones insistió en que «para los agoreros que están diciendo que eso va a significar que las empresas puedan tener dificultades, es falso totalmente; puesto que no ocurrió en anteriores reducciones de jornada como en 1919, tampoco en 1981 (48 a 40 horas), ni va a ocurrir en 2025».

Los sindicatos sostienen que «ante la situación política que tenemos a nivel estatal, a veces las organizaciones políticas confunden lo que es hacer oposición con impedir que mejoras para la mayoría de los ciudadanos se puedan llevar a cabo», afirma Navarro.

Con respecto la negociación colectiva pendiente en la Región, hacen un llamamiento a la patronal para acelerar los convenios sectoriales pendientes, entre los que destacaron los del transporte, el agropecuario y las clínicas sanitarias privadas, entre otros, que afectan a decenas de miles de trabajadores. Sobre todo hicieron hincapié en que los empresarios de algunos sectores no pongan barreras a subidas salariales acordes con el SMI actualizado.

«Estamos insistiendo a la patronal que se retome la senda de colaboración para que esos convenios puedan cerrarse ya de una vez», indica Jiménez. Y es que tras el compromiso de avanzar en el primer trimestre, «hacemos un llamamiento a Croem, ya que algunos llevan muchísimos años bloqueados». Navarro concluyó que es «ridículo» hablar de incrementos salariales por debajo del SMI.

Toman posesión 123 empleados públicos

Un total de 123 empleados públicos de la Comunidad se han incorporado a sus nuevas plazas en diferentes servicios y categorías. Figuran, por ejemplo, 15 puestos de gestión administrativa; una docena de analistas de aplicaciones, orientadores laborales y técnicos auxiliares de cocina; nueve técnicos de intervención social; seis del cuerpo superior de ingeniería de montes, así como del cuerpo técnico de educación infantil, técnicos de la opción tributaria y técnicos auxiliares de esta misma especialidad. La directora general de Función Pública, Micaela Martínez, presidió ayer la toma de posesión.



GUILLEMO CARRIÓN / AGM